



EXTRA Nr. 2 | 2024 Informationen aus dem Presbyterium

Liebe Gemeindemitglieder,

im September haben wir in einer Gemeindeversammlung über wichtige Entwicklungen in unserer Gemeinde gesprochen. Nun möchten wir dies gerne, wie versprochen, aktualisieren und Ihnen Informationen geben.

Gebäude:

Wie im letzten Jahr sind zwischen Weihnachten und dem 5. Januar 2025 unsere Gemeindehäuser geschlossen, damit die Küsterinnen ihre Grundreinigungen durchführen können.

Um Energie zu sparen, wird das Paul-Gerhardt-Haus dann probeweise während der Heizperiode bis zum 1. April 2025 geschlossen. Alle Gruppen, die sonst im Paul-Gerhardt-Haus stattfinden, finden im Bodelschwingh-Haus und im Haus Maranatha Räumlichkeiten.

Damit die Gruppen sich zu ihren angestammten Tagen und Zeiten treffen können und außerdem noch Luft bleibt für weitere Gemeindeaktivitäten, haben wir uns von unseren externen, teils langjährigen Mietern trennen müssen. In Gesprächen mit den Verantwortlichen der Gruppen konnten aber für fast alle Gruppen neue gute Lösungen gefunden werden.

Für das alte Pfarrhaus an der Condorstraße gibt es manche Überlegungen, aber leider aktuell noch keine konkreten Ergebnisse.

Küsterdienst:

Da Kirsten Durben zurzeit nicht als Küsterin zur Verfügung steht, übernimmt Marjana Glowalla momentan mit einem geringen Stundenanteil die Vertretung im Hammer Osten. Da Marina Fix durch die Winterpause im Paul-Gerhardt-Haus ab Januar weniger Stunden dort zu leisten hat, werden wir ein stimmiges Vertretungskonzept mit beiden Küsterinnen entwickeln.





Pastorales Team:

Gemeindepädagogin Nicole Hölker ist für organisatorische Fragen und seelsorgliche Anliegen ansprechbar.

Während der Abwesenheit von Pfarrerin Ulrike Kreutz hilft Pfarrer Lutz Wulfestieg bei pastoralen Aufgaben aus, übernimmt Trauungen, Taufen, Beerdigungen und Seelsorge. Grundsätzlich ist Pfarrer Wulfestieg für alle Altenheime in unserer Gemeinde zuständig.

Aus dem Kirchenkreis sind Pfarrerin Elke Markmann und Pfarrer Olaf Burkhardt für Vertretungsfälle ansprechbar.

Herzlichen Dank an alle, die - auf welche Weise auch immer - unsere Gottesdienste gestalten und bereichern.

Region:

In Zukunft wird die Zusammenarbeit mit unseren Nachbargemeinden Trinitatis und Emmaus in Bezug auf Gottesdienste und Taufen noch intensiver werden. Bei Taufen hat dies außerdem den Vorteil, dass wir den Familien noch mehr Taufmöglichkeiten anbieten können.

Liebe Gemeinde, wenn Sie Fragen haben, melden Sie sich doch gerne bei uns!

Und herzlichen Dank an Sie alle dafür, dass Sie da sind, mitwirken, mitdenken und auch mitplanen. Schön, dass wir zusammen Gemeinde sind.

Mit herzlichen Grüßen,

Ihr Presbyterium